

PJSN

Kodim 0723 Klaten Gelar Doa Bersama Peringati Hari Juang TNI AD Tahun 2024

Agung widodo - KLATEN.PJSN.OR.ID

Dec 13, 2024 - 15:25



Kodim 0723 Klaten Gelar Doa Bersama Peringati Hari Juang TNI AD Tahun 2024

Klaten — Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat (TNI AD) Tahun 2024, Kodim 0723 Klaten menggelar kegiatan doa bersama dengan tema

“TNI AD Berjuang Bersama Rakyat”. Tema ini mengandung makna bahwa perjuangan TNI AD tidak terlepas dari dukungan dan kebersamaan dengan rakyat dalam setiap upaya menjaga kedaulatan dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Doa bersama yang dilaksanakan Jumat (13/12/2024) diikuti oleh seluruh anggota dan PNS Kodim Kodim 0723 Klaten, serta Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLIV Kodim 0723 Klaten. Bagi anggota yang beragama Islam, doa bersama dilakukan di Masjid Al Mujahidin Asrama Kodim 0723 Klaten, sementara bagi anggota yang beragama Nasrani dan Hindu, acara dilaksanakan di Aula Makodim 0723 Klaten.

Kasdim 0723 Klaten Mayor Cba Joko Prasetyo mewakili Komandan Kodim 0723 Klaten dalam kesempatan tersebut menyampaikan harapan agar melalui doa bersama ini, para prajurit dan seluruh elemen TNI AD senantiasa diberikan kekuatan dan keberkahan dalam melaksanakan tugas-tugas mulia mereka.

“Semoga doa bersama ini dapat memperkuat semangat juang dan kedekatan kita dengan rakyat, karena sesungguhnya kekuatan TNI AD terletak pada kebersamaan dengan masyarakat,” ungkap Kasdim.

Selain itu, Mayor Cba Joko Prasetyo juga berharap agar nilai-nilai persatuan dan kesatuan yang terkandung dalam tema Hari Juang TNI AD 2024 ini dapat terus dijaga, baik di kalangan anggota TNI AD maupun dengan Masyarakat. Doa bersama ini menjadi salah satu bentuk rasa syukur dan harapan untuk selalu diberikan kesehatan, keselamatan, dan kelancaran dalam menjalankan tugas-tugas pengabdian kepada bangsa dan negara.

Pada kegiatan doa bersama ini turut mempererat tali silaturahmi antara anggota TNI, PNS dan Persit, serta menjadi momentum penting untuk merefleksikan kembali semangat perjuangan yang telah ditorehkan oleh para pendahulu TNI AD dalam mempertahankan kemerdekaan Indonesia. (Red)